

田島中だより



平成30年度
5号（8月号）
大阪市立田島中学校

3年生 歌舞伎鑑賞

素晴らしい伝統芸能に惹きつけられました。松竹座で見る歌舞伎、当代を誇る歌舞伎役者さんの舞台は素晴らしかったです。3年生のみんなの鑑賞マナーはとても良かったです。イヤホンガイドも貸し出していただき、解説があったのも動きや内容がわかりやすかったです。



2年生 職業講話

本日2年生では、職業講話を実施しました。さまざまな職業の方を講師にお招きして、6つのグループに分かれてお話をききました。みんな真剣に聞いてました。講師の皆さん、本日は大変貴重なお話をありがとうございました。



8月の予定

27	月	始業式
28	火	特別時間割 5限まで 生徒各委員会 給食開始
29	水	特別時間割 5限まで 1年水泳大会
30	木	特別時間割 4限まで 1年水泳大会予備日
31	金	特別時間割 5限まで 生野区人権教育講演会 3年第1回実力テスト 1・2年課題テスト

※8/13（月）～ 8/15（水）学校休業日

9月の予定

1	土	土曜授業 給食なし 地域ふれあい祭り
2	日	
3	月	学校休業日
4	火	特別時間割 5限まで 生徒議会 大阪府チャレンジテスト
5	水	特別時間割 4限まで 45分授業 生徒会交流会 大阪880万人訓練
6	木	45分授業
7	金	3年生5・6限目S P トランプ 2年生5・6限目職場訪問

学校ホームページをご覧ください！

大阪市立田島中学校

検索



元気アップ放課後学習会の学習ボランティアを募集しています。

ご連絡は教頭まで（電話 06-6758-1021）

1年生 食育出前講座

生野区の管理栄養士さんをお招きし、「食生活を考えよう～体も心も元気な毎日のために～」というテーマで毎日の食生活について学びました。日頃、何気な毎日の食生活の大切さを改めて知りました。





有意義な夏休みを過ごしましょう 一心も体も成長—



校長 藤本睦子

記録的な猛暑の毎日が続いています。熱中症で多くの方が緊急搬送されています。また、7月上旬には、西日本豪雨によって甚大な被害が起こりました。お亡くなりになられた方へのご冥福をお祈りするとともに、被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。生徒会を中心になり、支援のための募金活動を行っています。自分たちができることを考え、取り組んでいます。

さて、今日で1学期が終わり、明日から生徒たちが待ち望んでいた夏休みが始まります。振り返ってみると、大きなけがや事故がなく、元気で無事に終業式を迎えることができました。生徒たちのがんばり、教職員の日々の努力、保護者、地域の皆様のご支援があってのことだと感謝の気持ちでいっぱいです。

終業式で学期の間一日も休まず遅刻、早退していない生徒84名に「皆勤賞」の賞状を渡しました。嬉しいことは今年度遅刻をする生徒が減ったことです。体調が悪い時は無理をせず休んで体を大切にしてほしいと思っています。心も体も健やかに成長することが長い人生において大切なことだと知って、自分の体や命を大事にしてほしいと願っています。

始業式は8月27日です。交通事故、水難事故、災害、不審者等心配なことはたくさんありますが、



「自分の命は自分で守る」ということを心がけ、生徒全員が元気に登校してくれることを願っています。36日間の夏休みは、長いようで過ごし方によっては短く感じる期間です。有意義に過ごせるかどうかは、本人の努力も必要ですが、家族の皆様の後押しも励みになります。どうぞよろしくお願ひします。

学校の日々の様子を田島中学校ホームページの【学校日記】でお知らせしています。『緊急』『重要』等の情報も含め発信しています。夏休み中も更新してまいりますので、ぜひご覧ください。「大阪市立田島中学校」⇒「検索」してくださるとアクセスできます。

保護者、地域の皆様には、引き続き子どもたちの健やかな成長を温かく見守っていただくとともに、今後とも、本校の教育活動にご協力、ご支援いただきますよう、よろしく願いします。